



## **„Gesundheit als konkrete Utopie“: Ein Informations- und Präventionsnachmittag zu sozialmedizinischen Fragen im Ernst-Bloch-Zentrum**

Am Mittwoch, 05. Juni 2024, 17 - 19.30 Uhr findet ein (sozial-)medizinischer Informations- und Präventionsnachmittag statt. Der Titel der Veranstaltung, lautet „Gesundheit als konkrete Utopie“. Es erwartet Sie ein vielfältiges Vortragsprogramm rund um das Thema Gesundheit - auch aus sozialphilosophischer Perspektive. Alle Interessierten sind herzlich willkommen. Der Eintritt ist frei. Um Anmeldung unter [anmeldung@bloch.de](mailto:anmeldung@bloch.de) oder 0621 504 2202 wird jedoch gebeten.

Die Veranstaltung findet als Kooperation von Stiftung LebensBlicke, Rotary Club Ludwigshafen am Rhein, Bürgerstiftung Ludwigshafen am Rhein, Stiftung Ernst-Bloch-Zentrum sowie Ernst-Bloch-Zentrum statt und steht unter der Schirmherrschaft von Jutta Steinruck, der Oberbürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen am Rhein.

### **Begrüßung**

Prof. Dr. Immacolata Amodeo, Leiterin Ernst-Bloch-Zentrum Ludwigshafen

### **Grußworte**

Jutta Steinruck, Oberbürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen

Prof. Dr. Günter Dhom, Vorstandsvorsitzender der Bürgerstiftung Ludwigshafen

### **Moderation**

Prof. Dr. I. Amodeo, Leiterin Ernst-Bloch-Zentrum Ludwigshafen

Prof. Dr. J. F. Riemann, Vorstandsvorsitzender Stiftung LebensBlicke | Ludwigshafen

### **Vorträge**

### **Gesundheit als sozialphilosophisches Problem**

Kai Mosebach

Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen | Dipl.-Politologe

Lehrgebiet Gesundheitswissenschaften, Gesundheitspolitik und Gesundheitsökonomie

### **An jedem Zahn hängt auch ein Mensch – Zusammenhang zwischen Parodontitis und Allgemeinerkrankungen**

Univ.-Prof. Dr. James Deschner

Direktor der Poliklinik für Parodontologie und Zahnerhaltung | Universitätsmedizin Mainz

### **Eichendorff, Aldi und der Bahnhof Zoo – Von Sehnsüchten, Süchten und der Adipositas**

Wolfgang Boeckh

Past Governor Rotary Distrikt 1860 | Oberstudiendirektor i. R.

### **Digitale Darmkrebsfrüherkennung – Sind wir im digitalen Zeitalter angekommen?**

Prof. Dr. Jürgen F. Riemann

Em. Direktor Med. Klinik C | Klinikum Ludwigshafen | Vorstandsvorsitzender Stiftung LebensBlicke

### **Geothermische Anlagen – Können sie zukünftig auch für die Versorgung unserer Region an Bedeutung gewinnen?**

Thomas Mösl

Technischer Vorstand der TWL AG | Technischer Geschäftsführer der Verkehrsbetriebe Ludwigshafen GmbH (VBL) und der Rhein-Haardtbahn GmbH (RHB)

Anschließend Stehempfang mit Imbiss

**Schirmherrschaft:** Jutta Steinruck, Oberbürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen

**WANN:** Mittwoch | 05. Juni | 17:00 Uhr

**WO:** Ernst-Bloch-Zentrum

**Walzmühlstraße 63**

**67061 Ludwigshafen am Rhein**

**Eintritt frei!**